



Kerstin Rein, Christin Bartz und Frank-Steffen Rein übergaben den Spendenscheck im Kinderhospiz an die Geschäftsführerin des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig, Ulrike Herkner

23.07.2024 15:21 CEST

## Allianz Kinderhilfsfonds unterstützt Kinderhospiz Bärenherz mit großzügiger Spende

Für Kerstin Rein von der Allianz Beratungs- und Vertriebs-AG aus Schwarzenberg ist das Kinderhospiz Bärenherz ein Herzensprojekt, und sie wollte unbedingt etwas dazu beitragen. Dank ihres Engagements gelang es ihr, eine Förderung durch den Allianz Kinderhilfsfonds zu erhalten. Gemeinsam mit Christin Bartz, Geschäftsführerin des Allianz Kinderhilfsfonds Berlin/Leipzig e.V., und ihrem Mann Frank-Steffen Rein, der die

Geschäftsstelle in Schwarzenberg leitet, besuchte sie das Kinderhospiz in Markkleeberg.

Mit im Gepäck hatten sie einen dicken Scheck: Insgesamt 2.839,00 Euro für die Anschaffung eines Gewerbetiefkühlschranks. Diese Spende ist von großer Bedeutung für das Hospiz und wird dazu beitragen, die tägliche Arbeit und die Versorgung der Kinder zu erleichtern.

Wir bedanken uns herzlich bei Kerstin Rein, Christin Bartz und Frank-Steffen Rein sowie dem Allianz Kinderhilfsfonds für diese wertvolle Unterstützung. Solche Spenden sind unerlässlich, um die kontinuierliche Betreuung und Pflege der schwerkranken Kinder im Hospiz sicherzustellen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)